

ゴミインポ作戦



ゴミの種類は、昔と違ってケタ違いに多くなり、その性質もまったく違ってきました。毎日市の焼却場へ持ち込まれたゴミ袋の中味もそのとおりになりまして、ですが、家庭からゴミとして処理される方法は、以前とまったく変わって

ていません。失礼ないかたですが、糸くずでも缶詰めの中から、同じゴミ袋の中に捨ててしまおう—こんな習慣が私たちの生活に抜けきれない

分別収集に七つの運動展開

事実です。

そこで五十年前から、ゴミを家庭から持ち出ささいにあらかじめ分別してもらうための「ゴミレインボー作戦」を始めることにしました。

内職相談所が開設されます

七月から、毎月商工会議所で「内職相談所」が開設されます。これは、新潟県内職相談センターから専門相談員がきて行うもので、

毎週第三火曜日の午前十時から午後三時までの間で、

- …内職の相談、あつせん申込み
- …内職発注事務所の求人申込み
- …内職に必要な技術指導
- …いろいろの調査についてのお知らせ
- …内職グループの育成など、内職に関する相談に応じます。

法律相談

- とき…七月十日(木)
- 担当者…新潟法務局係官 人権よう護委員
- とき…七月十八日(金)
- 担当者…弁護士



七月の開設日は十五日です。なお、内職相談などについて不明の点がありましたら、市商工観光課へお問い合わせください。



ケタ違いに多くなったゴミの量

献血車 ゆうあい号

7月は「愛の血液助け合い運動月間」です。あなたのために、みんなに進んで献血にご協力ください。今月の日程で来市します。

♥とき…7月15日(火) 午前9時～午後3時

♥ところ…工業高校前



赤星病退治

近ごろ市内でも、ナシに大きな被害を与える「赤星病」の発生が増えてきました。この病気にかかると、ナシの葉は枯れ落ち、木も弱くなって、果実が小さくなり、木そのものも枯れる場合があります。

この恐い赤星病を媒介するのがビヤクシン類(カイワカイブキ、シンバク、ヌマイブキなど)です。特に、ナシ畑から一キロメートル以内このビヤクシン類があると、被害が大きくなります。

お買物、ご用命は市内で

御婚礼写真

写真のことなら近代設備も整って、新しい感覚と最高の技術を持った、スタジオサカヅメにおまかせ下さい。

スタジオサカヅメ

新潟市本町4丁目5-6 TEL(代)2-0045

カメラは 3~20ヵ月払い



ミノルタSRTスーパー

ミノルタカメラショップ いろいろ、ありあり、サカラカラーII

コダカメラ店

本町2丁目 ☎(2)0583